

Fête de la science 2024 à Dijon

IESF à la rencontre du public sur les enjeux énergie-climat

Pour la troisième année consécutive, IESF BFC était invité au Village des sciences de l'université de Dijon. Pendant deux jours, le public a pu exercer et compléter ses connaissances sur les enjeux climat-énergie à partir d'un jeu simple.

Le weekend des 12 et 13 octobre 2024, les ingénieurs et scientifiques d'IESF BFC se sont mobilisés sur le Village des sciences, à l'université de Dijon, pour rencontrer le public et donner des clés de compréhension sur les enjeux énergie-climat. Quatre vingt cinq personnes (enfants, collégiens, étudiants, parents, retraités) ont été reçues sur le stand IESF. Elles ont pu découvrir de manière ludique et scientifique, la part des différentes énergies utilisées dans le monde (85% d'énergies fossiles), les solutions à mettre en place (réduire la consommation énergétique globale, développer les usages électriques à partir d'énergies renouvelables...). Dans un second temps, l'animation permet de s'engager pour réduire sa propre consommation d'énergie et ses émissions de CO₂, à son domicile avec des gestes simples et pour ses déplacements en adoptant une mobilité douce pour les trajets courts par exemple.

Une des missions d'IESF est de contribuer à la compréhension des débats sociétaux auprès du public. Pour apporter un éclairage scientifique et objectif, IESF s'appuie sur ses membres ingénieurs et scientifiques et sur les résultats des travaux menés par ses différentes commissions.

Hervé Besserer 14/10/2024